



Nombre del alumno: Hugo Gerardo Morales Gordillo.

Nombre del Dr: Darío Cristiaderit Gutiérrez Gómez

Materia: Investigación epidemiológica avanzada

Grado: Cuarto

Grupo: B

= Bitacora de campo = San Cristobal

1= Problemas: los desniveles pueden provocar caídas, algunos techos son de lamina lo cual provoca que las casas sean muy frias y pueden ocasionar algunas enfermedades respiratorias, los cables de alta tension igual pueden causar accidentes en las casas de 2 pisos, ruidos, ya que las casas estan muy juntas y por algunos ruidos del vecino no permite descansar al otro provocando problemas de estres, insomnio y falta de descanso.

2= Oportunidades: Calles con pavimento, que ayudan a evitar accidentes o dolores por el nivel que el barrio tiene, tambien ayuda a no tener polvo que ayuda a evitar enfermedades, la mayoria de las casas tienen material, es decir estan construidas de concreto, cuentan con servicios basicos como luz y puede imaginarse que tambien drenaje, hay vegetacion, no existe en las calles la basura en exceso, existen los canales para que el agua de la lluvia corra libremente y tambien evita las inundaciones.

Propuestas:

Usar un tipo de calzado que no resbalen para poder evitar los accidentes por caídas, realizar juntas con los miembros de la colonia para poder establecer un reglamento, hablar con CFE para pedirle de favor que acomoden los cables de tal forma que se eviten los accidentes.

Antecedentes: La localidad de la hormiga se formó por un problema religioso y fueron expulsados de Chamula, al inicio eran 8,000 personas pero actualmente se calcula entre 50 y 60 mil habitantes. La hormiga implica el central informal de una ciudad de la dimensión de San Cristóbal. Los líderes evangélicos empezaron a negociar privilegios con alcaldes para no obstaculizar a los alcaldes o diputados en turno. Lograron.



Bitacora de Campo.

Tuxtla Gutierrez.

Problemas: A simple vista se observa la tosura en los banquetas, mucho mas en una palleria, esto puede provocar enfermedades gastrointestinales, los cables de alta tension estan todos conectados en un poste, esto puede ocasionar accidentes o alguna electrocucion, la parada de los colectivos con una mala ubicacion que deberian de tener un establecimiento designado a eso, la parada es de madera y las laminas estan mal acomodadas y se pueden caer, provocando accidentes. Besura en las esquinas, que puede ser nidos de ratos.

Antecedentes: En patria nueva viven unos 16,800 personas en 3930 hogares siendo una de las colonias mas pobladas de chiapas. La colonia tiene 38 años de fundacion desde el 23 de noviembre de 1979 cuando llegaron los primeros pobladores a lo que era la parte mas arillada de textual gutierrez, la economia de ahí tiene un output economico estimado en Mxn.

